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第3回例会 №3７月15日㈮

　皆さんこんにちはー
　さて、梅雨の晴れ間を見て高田
公園をウォーキングしています
と、蓮のピンク色した花が日に
日に増えていくのがわかります。

ウォーキングを開始した５月の初めは、蓮もまだ
枯れていて一面薄茶色の世界でしたが、５月の中
頃から新芽が出始め、一気に湖面全体が新緑の葉
で覆われました。今では、外堀全体で見事な花を
つけ始めています。一時は、西堀では外来種の黄
色い花をつけた「ミセス・スローカム」と言う品
種が優勢でしたが、最近は、在来種のピンクの花
をつけた和蓮が元気なようであります。高田公園
の蓮は、明治４年に戊辰戦争における戦費と凶作
により財政難の高田藩を救うため、時の戸野目の
大地主、保坂定吉がレンコン栽培を目的に大金を
投じて植えたのが始まりだそうです。昭和 37 年
までレンコンの栽培が行われていました。
　来週から上越ハスまつりが始まります一度足を
運んでみてはいかがでしょうか。
　今日もまた、新しい会員を迎えることが出来ま
した。岡三にいがた証券の酒井支店長に変わり、
小池さんです。後程ご紹介します。

　今日の卓話は、第７分区佐藤ガバナー補佐から
お話を頂きます。

出席率　100％

第７分区ガバナー補佐
� 佐藤明臣さん（新井RC）
　ガバナー補佐という役目を仰せつか
りましたが力不足は重々承知でござい

ます。皆様には一年間大変ご迷惑をおかけすると
思いますが、熱い協力を賜りたいと思っておりま
す。早速お願いごとですが、先日、直江津ロータリー
クラブで渡邉看護大学学長の卓話を拝聴しまし
た。その後に、３年前の大谷パストガバナー年度
の時に上越教育大学、県立看護大学という地域の
宝を、地区の 8RCが支援しようということになっ
ておりました。しかし、その後、あまり動いてい
ないので、せめてそういう思いを胸に、看護大学
の振興協力会の書類を 10 部ずつ入れて各クラブ
にお願いしてまいりたいなと思っています。それ
で一人でも二人でも参加者が増えることは結局そ
の一部が奨学生や多くの留学生の支援につながる
と思っておりますのでよろしくお願いいたします。

会長挨拶会長挨拶 本山　秀樹本山　秀樹

出 席 報 告

ビ ジ タ ー
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卓 話

入会式
小池　豊君
（岡三にいがた証券㈱上越支店
� 支店長）

米山奨学生奨学金贈呈　白麗萍さん

出席・ニコニコBOX委員会
佐藤明臣さん―一年間よろしくお願いします
田�中正人君―孫の 100 日と例会日が重なりま
した。おかげさまでスクスク元気に育ってい
ます。
障がいのある長男が初めての一人旅で東京に

行って来ました。ちょっぴり嬉しい出来事で
した。

三�井慶昭君―この度、ベトナム最南端の都
市カント市に於いて７月 13 日パチンコ店を
オープンしました。一重に皆様のお蔭と感謝
です。

青少年奉仕委員会
７/24　�上越まつりフリーマーケット物品提供

のお願い（高田RAC）
７/31　直江津郷津海岸早朝清掃のお知らせ

大島前年度幹事
８/２　最終理事会のお知らせ

配布物：週報№ 2
回覧物：ハイライトよねやま 196 号

　今日はリラックスしたシャツを着
ていますが、自己紹介を兼ねてご紹
介します。これはマレーシア 3300
地区のロータリアン・チューエミリ

さんが留学生を支援しており、そのエミリさんが
留学生にシャツを託してわざわざ持ってきてくだ
さったものです。公式訪問のときはネクタイをし
てきますが、今日はラフな感じでお邪魔しました。
　今日の卓話は、留学生と関わっているご縁で、
スキーを通した交流を 15 年ほど続けている件に
ついてご紹介します。交流した留学生は延べ3,000
人を超えてお
ります。去年
は雪が少なく
て 400 人、一
昨年は 630 人
くらいでし
た。今年は暖
冬で夜行バス

がキャンセルになり、大人数の団体が参加できな
くなりました。しかし、おかげで少人数の交流が
できたため、スマホでスキーの動画を撮ってくれ
ました。それを皆さんにご披露いたします。それ
で佐藤ってそんなヤツかと少しは分かってもらえ
るかと思っております。
　その後、今日来ておられる白麗萍さんとは３年
前に上越教育大学の国際交流支援チームにコー
ディネーターという役目でお手伝いした時に出
会ったのですが、そのときの白さんの報告書をご
紹介いたします。

自己紹介
第７分区ガバナー補佐　佐藤　明臣 君

P74�ROTARY柳壇
　なるほどな　個人差ありと書いてある（埼玉・行田さくら�小沢�様）
　健脚の患者が集う診療所（長野・辰野�岩田�様）
P60�新コーナー「わがまちの味」が始まりました。７月号の縦組み P15 では「新潟�タレカツ丼」（新潟県・
長岡東RC�杉本�様）が紹介されています。高田の名物料理も是非投稿してみませんか。

ロータリーの友７月号より

セ レ モ ニ ー

委 員 会 報 告

幹 事 報 告


